

500 NIÑOS Y PREADOLESCENTE SE INCORPORAN A LA CATEQUESIS PRESENCIAL PARROQUIAL

Debido a la relajación de las normas sanitarias en el nivel 3 se volvieron a reanudar las actividades catequéticas presenciales el pasado lunes 22 de febrero. Cada curso siguió con su horario, día, catequista y puerta de entrada. El primer día de reunión se recogieron las actividades que los niños habían realizado en su cuaderno de vida durante las semanas de catequesis on line.

Llamaba la atención la alegría que los niños sentían al reencontrarse con sus catequistas y compañeros y al comprobar que la mayoría de los chicos trajeron sus actividades realizadas durante este tiempo. A este nuevo paso en el proceso de catequesis presencial se han incorporado los niños de edad infantil desde 1 a 6 de primaria. Y los adolescentes de 1 a 3 de la Eso. A partir de 4 de la Eso continúan combinando las catequesis presenciales y on line. En total han sido cerca de 500 niños y adolescentes los que se han reunido para catequesis, en grupos reducidos de 4 o 5 niños, con una amplia franja de tres horas cada día para que no puedan coincidir más de 20 niños en la calle y que quedan distribuidos por las distintas salas. Este desarrollo de la catequesis es posible gracias a la generosidad de las catequistas que se han duplicado para este curso pandémico marcado por las normas sanitarias.

LA PASTORAL PENITENCIARIA VISITA EL CENTRO DE LOS PADRES MERCEDARIOS.



El viernes 26 de febrero miembros de la pastoral penitenciaria de la parroquia visitaron a los alumnos del centro escolar de los padres Mercedarios para dar testimonio de su trabajo pastoral con los presos. En la charla, los cuatro voluntarios, hablaron sobre su labor con los reclusos que se basa en una catequesis cristiana de adultos, la realización de trabajos manuales y

sobre todo la experiencia de la escucha ya que muchas reclusos necesitan ser escuchados. También comentaron que la población en la cárcel de Alcázar de San Juan es mayoritariamente de personas jóvenes que están en prisión a causa del trapicheo con la droga. Juli, Conchi, Tere y Serafín fueron los cuatros voluntarios que dieron su testimonio .

SISTEMA DE ALARMA INSTALADO EN LA PARROQUIA

El templo parroquial inaugura un nuevo sistema de seguridad contra robos donde se han combinado los sensores y las cámaras en directo que además dejan grabadas la imágenes y la fotografía. El seguimiento de lo que ocurre en el interior del templo parroquial se puede seguir a través de los móviles de los sacerdotes y miembros de la junta económica parroquial. El contrato con la empresa Direct Security se firmó el pasado 26 de febrero y se instaló el 5 de marzo; desde este día la parroquia quedó asegurada con una novedosa tecnología.

IMAGEN DE LA INMACULADA EN LAS CAJAS FUNERARIAS



La funeraria herenciana "Nuestra Señora de las Mercedes" desde el mes de marzo ha incluido en las tapas de las cajas de los difuntos un precioso tallado de ma-